

# こうちょうしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.3

令和2(2020)年 6月2日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

१

緊急事態宣言が解除され、少しずつふだんの生活が戻ってきました。小学校も分散登校

きゅうしょく かいし ひさ た きゅうしょく  
と給食を開始しました。久しぶりに食べる給食はおいしかったですか？

教室を回っていると、自己紹介カードのメッセージ欄に「コロナが終わったら〇年〇組の友達全員と遊びたいです。」と書いてあったり、登校初日は泣いてしまった子もいた1年生がひとりで椅子に座って先生の話が聞けるようになっていたり…うれしい発見がいっぱいです。

しゅつえん わかもの  
テレビに出演していた22歳の若者が  
わから  
命を落とした、なんともつらいニュースを  
か  
げいんいん  
きました。SNSでの書き込みが原因で、ずいぶんつらい  
ほうどう  
思いをしていたらしいと報道されています。うちの子とは  
おな  
どし  
おや  
きょうし  
かな  
おも  
同じ年。親として、教師として、とても悲しい思いです。  
かお  
あ  
はな  
とき  
くち  
顔を合わせて話している時にはとても口にできないよう  
ことば  
かんたん  
ゆびさき  
つむ  
、きつい言葉も、いとも簡単に指先で紡いでしまえる  
エヌエスエス  
わる  
なが  
じしゅくき  
かん  
エヌエスエス  
ひと  
SNSが悪いのでしょうか。長い自粛期間にSNSで人と  
つながれた人もいるはず。観客をあおったテレビの責任  
せきにん  
は？ 便利な道具も使い方次第で凶器になってしまいます。  
たち  
あ  
まえ  
あ  
まえ  
わたし達にできることは…当たり前のことを当たり前  
に、くり返し伝えていくことしかないと考えています。  
かえ  
つた  
かんが  
いせつ  
こ  
たち  
いのち  
まも  
つた  
大切な子ども達の命を守るために、どうか伝わりますよう  
かのじょ  
めいふく  
いの  
。彼女のご冥福を祈ります。



## しゅん 旬の春のはおいしい！」

ほんじつ  
木のまきゆ 「木をまく」

**本日のひきょうめ** 「うつたよっやん」  
しょうがっこう とき たんにん せんせい たま おく  
小学校の時の担任の先生がサラダ玉ねぎを送って  
じさく なま  
きてくれました（自作）。生でもちっともからくな  
い！火を通すと、もっとあま～い！ 熊本の名産品。



成育小学校の  
ホームページへ！  
(メール登録も  
お願いします。)